



# Stadtrat

## Traktandenliste

Sitzungsdatum 4. Februar 2019

Beginn **18:00 Uhr**

Sitzungsort **Alte Mühle, grosser Saal**

### Traktanden

1. Eröffnung der Sitzung durch den Stadtratspräsidenten für das Jahr 2019, Freudiger Patrick (SVP)
2. ESP Bahnhof – öffentlicher Raum: Genehmigung des Vorprojektes; Kreditbewilligung für die Finanzierung der weiteren Planungsphasen und der baulichen Realisierung; Übertragung der Zuständigkeit zur Beschlussfassung über die einzelnen Bauprojekte und Objektkredite an den Gemeinderat bzw. an den Stadtrat; Verabschiedung der Botschaft zu Händen der Volksabstimmung vom 19. Mai 2019
3. Motion Clavadetscher Diego (FDP), Steiner-Brütsch Daniel (EVP) und Mitunterzeichnende vom 29. Oktober 2018: Verbesserung der politischen Effizienz; Stellungnahme<sup>1</sup>
4. Motion Bayard Paul (SP) und Mitunterzeichnende vom 29. Oktober 2018: Für eine aktive Boden- und Wohnbaupolitik; Stellungnahme<sup>1</sup>
5. Interpellation Schär Michael (FDP) vom 29. Oktober 2018: Ist die Stadt Langenthal auf die rechtlichen Änderungen bei den Abfallgebühren vorbereitet?; Beantwortung<sup>1</sup>
6. Interpellation Bader Roland (FDP), Dietrich Pascal (FDP), Howald Carole (JL) und Zurlinden Urs (FDP) vom 29. Oktober 2018: Planung des neuen Eisstadions "Arena Oberaargau"; Beantwortung<sup>1</sup>
7. Interpellation Niklaus-Lanz Renate (glp) vom 26. November 2018: Urban Gardening in Langenthal; Beantwortung
8. Mitteilungen des Gemeinderates
9. Bekanntmachung der eingereichten parlamentarischen Vorstösse

Langenthal, 11. Januar 2019

Der Stadtratspräsident:  
Patrick Freudiger

Die Sitzung des Stadtrates ist öffentlich. Interessierte sind freundlich eingeladen, die Verhandlungen von den reservierten Sitzplätzen aus zu verfolgen. Die Anträge des Gemeinderates an den Stadtrat liegen im Einwohnerschalter im Verwaltungszentrum, Jurastrasse 22, und in der Regionalbibliothek Langenthal, Turnhallenstrasse 22, während den ordentlichen Öffnungszeiten zur Einsichtnahme auf.

<sup>1</sup> Am 9. November 2018 vom Gemeinderat beantragte und vom Stadtratspräsidenten 2018 am 11. November 2018 bewilligte aufgeschobene Behandlung.